
■2023卒やずやソリューションズ説明会　アンケート

ID 開始時刻 大学名 氏名

やずやソリューションズの会社説明会に
参加しようと思った理由を教えてくださ
い。 本日の説明会に参加した感想を教えてください

もっと詳しく聞きたいこと、新たに知り
たいことがあれば教えてください

1 3/17/22 14:37:12 久留米大学 姶良（リアクションい
い男性）

福岡県内でシステムについての事業を
行っていたからです。また、新しい会社で
ありながら安定した経営基盤を持っている
と感じたからです。

社員さんの方々の明るい雰囲気を感じることができまし
た。また、従業員数などのナビサイトでは知ることのでき
なかった情報も聞くことができて企業理解が深まりまし
た。

2 3/17/22 14:37:52 九州産業大学 寺原（女性） システムエンジニアという職業を知りたい
というのと新しく福岡にできると知り興味
を持ちました。

説明もとてもわかりやすく和気あいあいとしていていい雰
囲気でした。本日は説明会ありがとうございました。

今までの仕事で印象的だったものは
なんですか？

3 3/17/22 14:37:18 福岡大学 橋本（あまり動かな
かった男性）

新規事業の立ち上げということで主力とな
れると思ったから

具体的な業務内容について教えてくださった理解でき
た。

福利厚生の面も詳しく知りたい

4 3/17/22 14:37:29 九州共立大学 常軒（カメラOFF男性）通販システムという仕事内容について知
りたいと思ったからです。

やずやソリューションズの目標や仕事内容,社員さんのリ
アルな声まで聞くことができ,とても参考になりました。

実際に働いていて、他社にはない強
みを教えてください。

5 3/17/22 16:09:35 山形大学 阿部（オレンジネクタ
イ
の学生）

やずやさんを志望して就職活動を行なっ
ている際に、貴社の説明会のお知らせを
聞き、新規事業であることや事業内容を
読んで興味を持ったからです。

SEの仕事という私が知らない事業内容ではありました
が、富里さんを始めとした先輩社員の方々からの業務内
容や1日の流れ、質疑応答で3ヶ月間のプログラム言語
に関する研修があることやコミュニケーションが活発で職
場の雰囲気やMTGでも会話が飛び交っていることなどが
わかりました。それによりより貴社の事業に興味を持つ
ことができ、SEの仕事にチャレンジしてみたいと思うこと
ができました。本日はありがとうございました。

6 3/17/22 16:30:34 山形大学 阿部槻盛（オレンジ
ネクタイ
の学生）※２回回答

やずやさんを志望して就職活動をしてい
る際に貴社からの説明会があることを知
り、新規事業であることや事業内容に興
味を持ったので説明会に参加しようと思
いました。

通信販売のSEというあまり聞いたことのない分野だった
ので不安がありましたが、富里さんをはじめ、先輩社員
の方々の説明を聞き、SEの仕事内容や1日の流れを知
ることができ、私のように工学部ではない学科でも仕事
ができるようにプログラム言語の研修や先輩社員とのマ
ンツーマンでの勉強などフォローがしっかりしていること
が分かり安心しました。またやりがいや矢頭社長からの
お話を聞き、貴社、そしてSEの仕事にチャレンジしてみた
いと思いました。本日はありがとうございました。

SEの仕事にある設計について画像や
映像等でより具体的にどのようなこと
をしているのか知りたいです。



7 3/29/22 14:23:30 久留米大学 佐藤（音声ONにして
いた女性）

SEの仕事についての話を聞きたかったか
ら。

みなさんが日頃から仲良く仕事を楽しくされているのが
伝わりました。

8 3/29/22 14:23:37 福岡大学 古賀（男性） ソフトウェア開発に興味をもち、福岡に勤
務地があると聞いたためです。

通販システムに力を入れていること。社員さんたちの雰
囲気がとてもよかったです。

プログラミング未経験でも入社可能な
のか気になりました。

9 3/29/22 14:23:32 福岡大学 堤（女性） ｢日本一の通販システム｣という言葉に興
味を持ったため

SEの仕事内容等、実演して頂けたことでイメージしやす
く、入社後のイメージが持てました。貴重なお時間をあり
がとうございました。

女性でも安心して働ける環境かを是
非お聞かせ頂ければと思いました。

10 3/29/22 14:23:48 日本文理大学 吉田（男性） やずやという通販サイトの会社がソリュー
ション事業を展開しているということを初
めて知り、どんなことをしているのか興味
をもったため、参加しようと考えました。

社長の方がこのソリューション事業を主とする会社を立
ち上げたきっかけを知ることができ、さらに貴社への興味
が高まりました。また、先輩社員らの雰囲気も感じること
ができ、とても良い会社であることを知ることができたの
でもっと知りたいと感じました。

会話が飛び交っている職場だとおっ
しゃっていましたが、リモートワークに
なっての社員間でのコミュニケーショ
ンはどのような形でとっているのかお
聞きしたいです。

11 3/29/22 14:24:28 西南学院大学 泉 （画面ONにしてい
た男性）

福岡でIT業界に興味があり、通販専用の
システムについて知りたかった為。

通信販売独自のシステムを取り扱っていると言うことで、
今後更に需要が高まと思いました。また自分の楽しさを
大切にしている点が魅力的でした。

文系でも仕事に就くことが出来るの
か、またワークライフバランスについて
お伺いしたいです。

12 3/29/22 14:25:07 北九州市立大学 中西（音声ONを教え
てあげた男性・ただ
説明会はカメラONに
せず）

通販システムに興味をもったため。 説明会を進行してくださった方々、皆さんが明るく分かり
やすいように説明をして下さったので仕事の内容がより
深く理解出来ました。

今現在受託しているまたは提案され
ているシステムの具体的な内容を可
能であればお聞きしたいです。


